
発言

順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

1 どぶろく特区について

2件目が誕生し、特区として今後の展開をどのように進めてい

く計画か

町長

2 三股町の教育行政について 全国学力テストの結果と今後の方針を問う 教育長

3 河川浄化について 現在の取組みと成果、今後の方針を問う 町長

4 空き店舗対策について

幹線道路沿いに空き店舗が増えてきているが、今後どのよう

な対応をとる予定なのか

町長

1 地区座談会について伺う

第４回の平成２５年度地区座談会が行われました。

どのように、受けとめられているか伺う。

町長

①

平成２７年４月１日から、宮崎県内で出生、肥育された血統が

明確な黒毛和種。

日本食肉格付協会による格付けにおいて、肉質等級が４等

級以上のものとする。　これら条件下での影響は。

②

平成２９年４月１日から県が認める種牛中で宮崎県内で出

生、肥育された血統が明確な黒毛和種。　これら条件下での

影響は。

3 町民スポーツ祭について伺う

自治公民館対抗ソフトボールについて。(大会が盛り上がるよ

うな企画に工夫を。)

町長

教育長

4 熱中症対策について伺う

今年の夏はかなり暑かった。　学校の部活動、町民生活での

対策を。

町長

教育長

5 小学校プールについて伺う

老朽化が著しい宮村小学校のプールで塗料のはげ落ちたと

ころで、怪我をしたとの話を聞いた。　国の国土強靭化対策等

での対応は。

教育長

1 消費税率引き上げに伴う影響について

平成２６年４月より消費税増税が予定されているが、町民生

活への影響又自治体の物件費、購入費等も影響すると思う

が現在よりどの位アップするか。

町長

2 空き家対策について

空き家、空き店舗が増えているが調査した戸数。

又、持主への意向、などを聞く。

町としては活用をどう考えるのか。

町長

3

高齢者など難聴者の方のための聴きと

り支援対策について

高齢化に伴い耳が聞こえづらくなり講演会文化行事などに行

かなくなる傾向があるが、公の施設にヒアリングループ(磁気

ループ)の設置は検討できないか。

町長

① 交通事故の現状について問う。 町長

② 自転車による事故状況について問う。 町長

③ 小中学校での交通ルール教育について問う。 教育長

④ 自転車運転免許証の交付をすることはできないか。

町長

教育長

① 認可保育園への措置費はいくらか。

② 無認可保育園をどうとらえているか。

①

自主防災組織の内容充実についてどのように指導されている

か。

②

要援護者の名簿作成が義務付けられたが、発災時の個別の

支援・行動計画が必要になってくると思われる。今後の取り組

みについて。

③

防災備蓄施設の現状について設置場所や内容は充実してい

るか。

①

最近空き店舗が増えている。商店街の活性化対策を検討して

いるか。

② 駅前活性化委員会の設置を検討しては。

5 桑畑 浩三 1 無認可保育園への補助はできないか

1

2 内村 立

3 上西 祐子

池邉 美紀

4 指宿 秋廣

一       般       質       問
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町長

交通事故の防止対策について1

2 宮崎牛定義の一部見直しについて

町長

1 防災対策について

町長6 池田 克子

2 地域の活性化について


